

Le 29 avril 1918

Chère Madeleine

Je vous écris cette lettre pour vous donner un peu de mes nouvelles, quelles sont toujours bonnes, en souhaitant que ma carte vous trouve de même.

Car je vous donne ma nouvelle adresse des fois que vous vouliez m'envoyer un mot, je serais du temps arrivé.

Maximin m'a dit qu'il était retourné en France, car peut-être nous ne sommes pas loin. Car nous sommes toujours avec un temps à la pluie, ici dans l'Oise.

En espérant que la paix arrive un jour, tout comme elle se fait désirer.

Mes meilleures amitiés.

Chauvin 13^{ème} bataillon MP Longueuil Sainte Marie (Oise).